

ぐんぐん



学年通信 1年
長久手市立北小学校
令和7年10月31日

運動会の応援、ありがとうございました

小学校で初めての運動会が無事に終わりました。9月の終わりから約1か月間、運動会の練習に一生懸命に取り組みました。本番では、緊張する様子も見られましたが、元気よくダンスを踊り、仲間と協力して玉入れを楽しみ、最後まで真剣に走り抜きました。一生懸命に頑張る子どもたちの姿を見ることができ、嬉しく思います。多くの声援ありがとうございました。

9月から始まったセントラルスポーツの水泳授業が終わりました。プールでは、子どもたちが生き生きと取り組む姿が印象的でした。ご家庭での健康観察やプールカードへの記入、水泳の準備など、ご協力ありがとうございました。

2学期も半分が過ぎ、子どもたちに疲れが出てくる頃です。今後も子どもたちの体調管理など、よろしくお願ひいたします。

学習予定

国語 じどう車くらべ
じどう車ずかんを つくろう
かたかなを かこう
どんな おはなし가 できるかな
書写 文字のかたち
かきじゅん
算数 たしざん(2)
かたちづくり
ひきざん(2)
生活 たのしい あき いっぱい
じぶんで できるよ

音楽 ねいろとつよさ
図工 ならべて ならべて
たいせつボックス
体育 鉄棒を使った運動遊び
体ほぐしの運動遊び
道徳 きゅうしょくとうばん
わすれて いる こと、なあい
おふろそうじ
二わのことり

お知らせとお願ひ

○校外学習（名古屋港水族館）について

11月18日（火）に実施します。詳しくは、後日しおりを配付しますので、ご覧ください。当日は、弁当が必要です。持ち物等の準備をお願いします。

なお、下校時刻が15:20となります。分団で下校します。よろしくお願いします。



○生活科の学習について



生活科「たのしい あき いっぱい」の学習で、11月に桧ヶ根公園へ、秋探しと落ち葉拾いに行く予定です。落ち葉を入れる袋（手提げ袋やビニル袋など）のご準備をお願いします。また、落ち葉でお面作りの計画をしていくので、木工用ボンドを持たせてください。持参する日については、連絡帳でお知らせします。持ち物への記名をお願いします。なお、秋探しに出掛ける日は、給食を食べますので、弁当はいりません。

○平成こども塾について

1組：11月26日（水）

2組：11月27日（木）

3組：12月 2日（火）

4組：12月 3日（水）

5組：12月 4日（木）

※雨天決行



学校からバスに乗り、クラスごとに1日出掛けます。学習内容は、「松ぼっくりのクリスマスツリー作りと焼き芋作り」の予定です。こども塾に行くクラスは、その日は弁当が必要です。

【持ち物】□ リュックサック

- 軍手**（運動会で使ったカラー手袋を持っていきます。）
- 水筒**
- お弁当**（焼き芋を食べるので、少量でよいです。）
- 筆記用具**
- 色鉛筆**（学校から持って行きます。）
- 傘**（できれば、折りたたみがよいです。）
- ビニル袋**（お土産用の焼き芋を入れます。）



※ 全てのものに、記名をお願いします。

※ たき火を囲んだり、竹林に入ったりするので、綿素材の服装（長袖・長ズボン）が好ましいです。



チューリップとビオラを育てます

来年度の春に向けて、チューリップの球根とビオラの苗を、一人一鉢育てていきます。学級で連絡がありましたら、植木鉢とペットボトルを学校へ持たせてください。（支柱は今回はいりません。2年生で使用しますので、引き続き保管をお願いします。）なお、アサガオで使用した土は捨ててください。土の処分にお困りのときは、植木鉢に入れたまま、学校に持ってきてください。

